

España: BP abre primera gasolinera autosuficiente en Fuerteventura

La nueva estación es la número 65 de la compañía petrolera en las Islas Canarias.

La petrolera BP inaugura esta semana en Corralejo, Fuerteventura, la primera gasolinera autosuficiente energéticamente de la isla, informa Canarias7.

La nueva estación, que además funcionará como punto de recarga de coches eléctricos, es la número 65 de la empresa en las Islas Canarias.

La nueva gasolinera será autosuficiente gracias a la incorporación de dos molinos de viento y placas solares.

BP cuenta con otra gasolinera en Fuerteventura, en el Muelle Chico capitalino, que también ofrece recarga de vehículos eléctricos desde 2016.